
 

DICHIARAZIONE DI VOTO 

Come Gruppo Civico “Cambiamo Airuno Aizurro” la valutazione della nota di 
aggiornamento al Dups 2023/2025 e del Bilancio di Previsione 2023/2025 è 
certamente posi=va, in quanto su diversi pun= l’Amministrazione Comunale ha 
mantenuto saldi gli obieDvi di mandato: 

• Sul tema della tassazione, nonostante la Pandemia Covid-19 e il confliKo 
Russo-Ucraino abbiano inciso in modo gravoso in ques= anni sul Bilancio 
comunale, l’Amministrazione non ha aumentato le tasse mantenendo così 
invariate le aliquote.  

• Sul fronte della pubblica Sicurezza abbiamo lavorato su più fron=: 
implementando il sistema di videosorveglianza sul territorio comunale; 
dall’anno 2020 su inizia=va e volere dell’ Amministrazione Milani,  per la prima 
volta ad Airuno ed Aizurro iniziavano ad essere effeKua= da parte della Polizia 
Locale periodici paKugliamen= serali, sino ad oggi; per due annualità 
consecu=ve abbiamo preso parte aDva al progeKo sovra comunale 
denominato “Stazioni Sicure” per il presidio e controllo delle stazioni 
ferroviarie; nello spirito di collaborazione concreta con i Comuni limitrofi 
nell’estate del 2022 abbiamo siglato una convenzione per il “mutuo soccorso”
tra le polizie locali del territorio per interven= in caso di urgenze o necessità di 
supporto.  

• Per quanto riguarda i Servizi alla Persona, l’Amministrazione Milani si è 
dimostrata aKenta e disponibile nei confron= dei ciKadini più bisognosi e dei 
soggeD più fragili, fornendo ascolto ed assistenza dove si è reso necessario. 



• Sul piano delle Opere Pubbliche, in par=colare, abbiamo dato priorità a quelle 
opere che rientrano nell’ambito della sostenibilità e dell’efficientamento 
energe=co della Rigenerazione Urbana. 

• In ques= anni l’Amministrazione ha dato par=colare prova di aKenzione 
all’ambito della Scuola e alla cura degli immobili comunali, come i tre Plessi 
scolas=ci, con interven= di messa in sicurezza, riqualificazione, 
efficientamento energe=co  e manutenzione ove necessario. 

• Nonostante i vari pensionamen= e turn over del personale comunale 
dipendente verifica=si in ques= anni di Amministrazione, abbiamo pur con 
fa=ca mantenuto un livello dei servizi forni= ai ciKadini al pari degli anni 
preceden=.  

Alla luce di quanto esposto ed in coerenza con le nostre linee di mandato,  
dichiaro il voto FAVOREVOLE del nostro Gruppo.  

Il Capo Gruppo 
Consigliere Enrico Riva 


